

チャレンジ トリムの森 & 秋を楽しむ♡

令和5年10月20日

17日（火）に実施しました「秋季遠足」の様子をお届けします！天気にも恵まれ、楽しく1日を過ごすことができました！同じタイミングで、松川小2年生の遠足と一緒になり、ちょっとトリムの遊びの中で、交流する姿もありました。そして、おいしいお弁当も、みんなでシートを広げ、食後のおやつも食べました♡いろいろな準備をありがとうございました📸

あづま運動公園「トリムの森」なので、設置された遊具（アスレチック）に、子どもたちにはちょっと難しいものもありましたが、みんな頑張って挑戦していました！そして、お楽しみ、どんぐり拾いに夢中な時もありました！袋いっぱいに拾うことができました！拾ってきたどんぐりは、幼稚園での遊びにいろいろ使っていきます！また、お家の方からも、事前にどんぐりを届けていただき、ありがとうございました。さらには、幼稚園で子どもたちは、11月の「もちずり観音七五三参り」（+ひよこくらぶ）の時にも、また拾ってくる予定もあります！



先週の「ぶどう狩り」と
同じように市のマイクロバス
に乗って レッツゴー！



行儀よくバスに乗車！
声はちょっと大きかったけど…



「トリムの森」に到着！ 早く遊びたい！！…
その前に、みんなで パチリ📸
いっぱい遊ぶぞ～ えい えい お～！！



「トリム」わきの駐車場
から入り
だんだん奥の遊具へ！



スペースの都合上
いろいろな配置になりますが
よろしくお願いします。





グラグラ橋も！
高いところにも！





おっかな びっくり (*_*) でも みんな 楽しい☺

次は、どんぐり拾い! 黙々と拾っていました! ↓これも見つけた!



さあ お楽しみ♥ ランチタイム🍽 日なたに集まり いただきます☺ おやつも!



みんな おいしい顔☺
幼稚園で食べるより みんな パクパク!

だって、食べ終わったら♥



お弁当も食べて！
おやつも食べて！！

さあ また遊ぼ～！
近くの遊具で！ 鬼ごっこ！
虫探し！ どんぐり拾い！



10時前に着いて
1時過ぎに出発！
お昼をはさんで 3時間近く
みんなで楽しく過ごすことが
できました♡

楽しい思い出ができました！



7名のなかよし組のみんな、一人一人の個性はあります
みんな仲良く、元気に生活しています。
2名の年長さんは、来年4月の小学校入学に向けて
ピカピカのランドセルも買ってもらい
だんだんと小学校入学に向けの準備も進んでいます。